

FRIEDHOF ALS ORT DES LEBENS



Liebe Friedhofs-Besucher/innen!



Zu Allerheiligen besuchen wir die Gräber unserer verstorbenen Verwandten, Freunde und Bekannten, schmücken die Gräber mit Blumen, zünden Lichter an und beten für sie. Das ist ein guter Zeitpunkt, um über die Grabgestaltung nachzudenken.

Die Vermeidung von Abfall schützt die Umwelt besser als eine nachträgliche Entsorgung. Wenn Friedhöfe naturnah, pestizid- und plastikfrei gepflegt werden, können sie ökologische Nischen sein, der Artenvielfalt dienen und die Ruhe und Schönheit eines Gartens oder Parks ausstrahlen.

Tipps:

- ❖ Tipps für **ökologische Bepflanzung** beim Friedhofsgärtner/Floristen holen
- ❖ Schon beim Einkauf nach **Rückgabemöglichkeit** für die Verpackung fragen
- ❖ Nachfüllbare **Kerzen** im Glasbehälter verwenden
- ❖ Eine korrekte **Mülltrennung** entlastet die Umwelt
- ❖ Keine Plastikblumen
- ❖ Steckschwämme vermeiden (Mikroplastik)
- ❖ Keine Gestecke mit gefärbten Utensilien und Kunststoffen
- ❖ Unerwünschte Pflanzen bitte nicht „salzen“
- ❖ **Jäten statt Chemie**

Informationen und Tipps zur umweltfreundlichen Friedhofspflege erhalten Sie unter:

<https://akn.graz-seckau.at>